



Unna, 06.10.2020

**Pressebericht / Foto „Hellweger
Anzeiger“ am 28.09.2020**

Leberkäse für den guten Zweck

Unnaer FC-Bayern-Fanclub spendet
Erlös aus dem Verkauf vor Rewe Engel.

Unna. Wer am Samstag gegen Mittag im Rewe Engel in Unna einkaufen war, konnte vor dem Eingang des Geschäfts eine besondere Spezialität erwerben: Leberkäse. Einmal im Jahr veranstalten die „Hellweg-Bazis Unna“ diese Aktion, um den Kinderhospizdienst in Unna zu unterstützen, der Familien mit Kindern, die unter einer lebensverkürzenden Krankheit leiden, begleitet. Der Hospizdienst finanziert sich zu 75 Prozent über Spenden, was gerade in Zeiten von Corona eine Herausforderung sei - müssten Firmen, die sonst regelmäßig spenden, nun um ihre eigene Existenz kämpfen. Gerade aus diesem Grund sah sich der Fanclub verpflichtet,

zu helfen und Menschen auf die wichtige Arbeit des Kinderhospizdienstes aufmerksam zu machen. Für den Präsidenten des FC-Bayern-Fanclubs, Michael Struwe, sei es selbstverständlich, sich für Unna einzusetzen. Er erzählt aber auch, dass einige Menschen irrtümlicherweise annähen, dass die gesammelten Spenden an den FC Bayern gingen. Deshalb ist für Struwe klar: „Es ist wichtig, dass man nicht nur über Fußball spricht.“ An Weihnachten will der Fanclub trotz der nötigen Corona-Auflagen wieder eine Weihnachtsfeier veranstalten. Dabei gibt es wie immer eine Tombola, ebenfalls zu Gunsten des Kinderhospizdienstes. yvo



Der ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst Unna freut sich über die Spende aus dem Leberkäseverkauf. FOTO BLASCHKE

Michael Struwe
Präsident Hellweg Bazis Unna